

# NEWSLETTER NO 9

LAFIFEE E.V., KOLUMBUSSTRASSE 23, 42655 SOLINGEN

## SPONSOREN UND GÖNNER, MITGLIED UND FREUNDE

...der große Unterschied?!

Liebe Mitglieder des Verein  
Lafiffee e.V.

Gibt es da wirklich  
Unterschiede haben wir uns  
zuletzt gefragt? Fangen wir mit  
den **Gönnern** an. Es heißt  
immer, ein Gönner ist ein  
Freund des Vereins und  
unterstützt ihn mit einem Geld-

beitrag,  
monatlich  
oder  
jährlich  
oder wie  
auch  
immer.

Aber  
kann ein  
Gönner  
ein Freund  
des  
Vereins sein?

Ist ein **Freund** (...oder eine  
Freundin) nicht eine Person, mit  
der/dem eine gegenseitige  
vertrauensvolle Beziehung  
eingerichtet. Ein Freund (...oder  
eine Freundin) kann auch eine  
Person sein, mit der eine  
dauerhafte sexuelle Beziehung  
besteht. In unserer heutigen  
leistungsorientierten Zeit ist ein  
Freund mehr als Gold wert, da  
er auch in der hektischsten Zeit  
zur Lebensqualität beiträgt.  
Gerade dann, wenn es nicht  
gut läuft, kristallisieren sich doch  
die richtigen Freunde heraus,  
oder?. Lläuft es also mal im  
Verein nicht so gut und der  
Gönner steht trotzdem hinter  
dem Verein, ist er ein Freund.

*Einen sicheren Freund  
erkennt man in  
unsicherer Sache.*

*Marcus Tullius Cicero 106 – 43 v.  
Chr.*

Ein Freund gibt gerne, auch  
ohne eine Gegenleistung zu  
erwarten, dass machen unsere  
Gönner auch. Freundschaften  
beruhen auf gegenseitigem  
Vertrauen und auf Respekt,  
Offenheit und Ehrlichkeit, aber  
auch auf ehrliche Kritik. In der  
Zusammenfassung müssen wir

also feststellen,  
dass ein  
Gönner ein  
Freund ist.  
Oder doch  
nicht?

**Der  
Sponsor.** Er  
wird zu  
Projekten hinzu  
gezogen, wo  
er auch für sich

werben kann. Hierfür erhält der  
Verein dann einen Obolus,  
meist auch in monetärer Form,  
es kann aber auch eine  
Sachspende sein.  
Vordergründiges Ziel des  
Sponsors ist also, auf das eigene  
Unternehmen möglichst  
medienwirksam aufmerksam zu  
machen. Wir haben eben  
gelesen, dass ein Freund, auch  
ohne Gegenleistung, gerne  
gibt. Das trifft auf den Sponsor  
aber nicht zu, also ist er kein  
Freund?

...und jetzt?

Ohne Sponsoren können  
Vereine „normal“ nicht  
überleben. Beide Seiten sind  
wirtschaftlich v oneinander

➔ Fortsetzung Seite 2

TERMINE:

### Café LAMEE

**Alle zwei Wochen  
samstags in den  
ungeraden  
Wochen  
16.00 bis 20.00 Uhr**

**xx.xx.2017  
...hier kann DEINE  
IDEE stehen!**

02.12.17 Kinder-  
Trödel Kita  
Krümelkiste

30.01.2018  
Jahres-Mitgliederver-  
sammlung

Weitere Infos zu  
diesen  
Veranstaltungen  
findet Ihr auf unserer  
Homepage. Ebenso  
auch  
Veranstaltungen,  
die wir für Euch  
noch in diesem Jahr  
geplant haben.

WWW.LAFIFEE.DE

## SPONSOREN UND GÖNNER, MITGLIED UND FREUNDE

abhängig, also brauchen sie sich. Gegenseitiges Vertrauen, Respekt, Offenheit und Ehrlichkeit sind in dieser Beziehung wichtig, alles Faktoren, die auch auf Freunde zutreffen müssen. Also ist der Sponsor doch Freund!

Und das **Mitglied**?

Wikipedia umschreibt das so: „Ein Mitglied ist im engeren Sinn ein konstitutiver Bestandteil eines Kollegialorgans (z.B. Verein), verbunden mit bestimmten Rechten und Pflichten....“ Uff, das liest sich äußerst sachlich, oder? Ist das Mitglied also nur ein notwendiges Übel, um einen Verein am Leben zu halten? Setzen wir das mal auf unseren Verein um. Wer also Mitglied bei uns ist, möchte unter anderem „der Umwelt“ zeigen, dass er/sie soziale Projekte im Bereich der Jugendhilfe unterstützt, eben um die Ziele der Projekte zu erreichen. Aber eben nicht als Einzelmitglied sind diese Ziele doch zu erreichen, sondern nur in der Gemeinschaft aller Mitglieder. Jeder trägt ein bisschen dazu bei, dass aus vielen Mosaiksteinchen ein Ganzes wird. Wir müssen also einander Vertrauen, dass jeder sein Mosaiksteinchen bewegt, jeder es zu dem Puzzle trägt und an der richtigen Stelle einsetzt. Vertrauen ist also gefragt, Ehrlichkeit und Zusammenhalt. Das Mitglied ist also Freund zugleich, denn er/sie gibt etwas dazu und nimmt nichts

weg. Richtig?

Kommen wir noch einmal zum Begriff Freunde zurück. Freunde sind also auch Mitglieder, Sponsoren und Gönner. (Ja oder Nein!?) Mit der Freundschaft ist es dennoch nicht immer ganz so einfach. Ein für uns klassisches Beispiel ist immer noch die Plattform „Facebook“, wo ich „jedermann“ als Freund liken kann, ob ich ihn nun kenne oder nicht, persönlich kennen gelernt habe, oder nur mal im Chat getroffen habe. Oder habe ich einfach nur meinen Like gesetzt, weil das mein Freund oder meine Freundin auch getan haben?

Es scheint doch so, dass die Werte und die Pflege dieser Art der Beziehung von vielen Menschen absolut unterschätzt werden.

Wir haben für uns klassisch die uns wichtigsten Faktoren einer Freundschaft aufgezählt.

**1 VERTRAUEN:** Vertrauen ermutigt die Wahrheit zu sagen, der Grundstein für eine ehrliche Beziehung

**2 VERGEBUNG:** Ohne Vergebung kommt es in der Freundschaft zum Stillstand. Lerne dir und anderen zu vergeben.

**3 EHRlichkeit:** Faires Benehmen und Transparenz sowie ein guter Charakter zeichnen Ehrlichkeit aus

**4 OFFENHEIT:** Sei kommunikativ und authentisch, beim Sprechen, Schreiben und Zuhören

**5 RESPEKT:** Achtung, Anerkennung und Wertschätzung von beiden Seiten

**6 AUFMERKSAMKEIT:** Sympathie und Feingefühl im Dialog mit dem Gegenüber. Sei Brückenbauer und antworte stets respektvoll

**7 AKZEPTANZ:** Akzeptiere andere Meinungen, andere Kulturen, andere Religionen. Freunde sind die, die deine Ansichten und deine Person akzeptieren

**8 LOYALITÄT:** Konstant, standhaft und verlässlich.

**9 MOTIVATOR:** Ermutigend, hilfsbereit und „Kraftgeber“

Liebe Mitglieder, wir haben uns schwer damit getan dieses Thema in Zeilen zu fassen, da wir selbst manchmal nicht wussten, in welcher Beziehung nun wer zu wem steht. Wir wollen hier ja niemanden überreden so zu denken, wie wir es geschrieben haben. Deshalb auch die vielen „?“, wo sich nun jeder selbst suchen und finden kann.

Wir wünschen viel Spaß bei eurer Analyse.....

Liebe Grüße – Euer Vorstand

**...IN EIGENER SACHE!****WER NOCH NICHT GEZAHLT HAT, DER MITGLIEDSBEITRAG FÜR DAS JAHR 2017 IST FÄLLG...**

WIR BITTEN UM ÜBERWEISUNG AUF DAS KONTO:

Bankverbindung: DE10 3425 0000 0001 5892 90, BIC: SOLSD33XXX

Verwendungszweck: MB 2017 + **NAME**

ZUR ERINNERUNG:

€/JAHR 6,00 FÜR SCHÜLER, STUDENTEN, JUGENDLICHE UND AZUBIS SOWIE

€/JAHR 12,00 FÜR ERWACHSENE.

..was haben wir geschafft!

Die (Vor-)Arbeiten am und im Café LAMEE waren anstrengend, aber der immer wieder positive Ausblick, auf das was uns erwartet, hat uns gestärkt und so konnten wir am 29.04. das Café eröffnen. Erste Kontakte zu Kindern und Jugendlichen, zu Gruppenleiterinnen und Gruppenleitern wurden geknüpft. Das Resümee war eindeutig: Das Café bringt Abwechslung auf dem Campus und muss regelmäßig geöffnet werden.

So haben wir bereits jetzt regelmäßig zwischen 30 und 50 Kinder und Jugendliche sowie Leiterinnen und Leiter im Café, eine stolze Zahl, oder....

Ebenso haben wir einen vierstelligen Geldbetrag in die Renovierung und Ausstattung des Café investiert, dank eurer Spenden und Beiträge sowie Spenden von Solinger Institutionen.

Es lohnt sich also einmal bei uns vorbei zu schauen. Infos telefonisch bei Jan: 01573 / 513 76 71, über unsere Internetseite oder einfach per E-Mail anfordern an: info@lafifee.de

**Liebe Mitglieder!****Bis zum nächsten Mal wünschen wir Euch eine tolle Zeit und bleibt gesund!****Sascha****Markus****Jan**